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Parambu

ICÓ

Forricó encerra com recorde de público

Realizado Com Sucesso o FESTIVAL 
JUNINO 2018

1º Encontro de Carros Antigos 
foi realizado em Tauá

TAUÁ

Webston Pinheiro recebe premiação em 
festa de Melhores Prefeitos do Ceará

SOLONÓPOLE

PEDRA BRANCA

QUIXERAMOBIM

Prefeito Gois, eleito pela 9ª vez como 
um dos melhores prefeitos do Estado 
do Ceará

12 escolas são premiadas e leva 
Quixeramobim a ser a maior 
referência da educação no SPAECE do 
Sertão Central
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Editorial

Bolsonaro diz que participará 
de todos os debates e levará 

propostas Collor, Lula 
e FHC já se negaram 

a participar de debates
Os debates eleitorais com presidenciáveis são realizados 

pelas televisões brasileiras desde as eleições de 1989, a pri-
meira após a ditadura militar. O então candidato do PRN 
ao Planalto, Fernando Collor de Mello, se recusou a ir aos 
seis debates promovidos pelos canais de televisão antes de 
primeiro turno da eleição para presidente.

Acabou indo para o segundo turno com 30,47% dos votos 
válidos, disputando a vaga do Executivo federal com o pe-
tista Luiz Inácio Lula da Silva. Apesar de faltar no primeiro 
turno, Collor participou de debates com Lula no segundo 
turno das eleições. 

Em 1994, foi a vez de Lula se recursar a participar do 
primeiro debate entre candidatos à Presidência, promovi-
do pela antiga TV Manchete e organizado pela Associação 
Comercial do Rio de Janeiro. O petista recusou a participar 
afirmando ter um compromisso com os caminhoneiros na 
hora do debate, que foi transmitido ao vivo às 22h30 do dia 
25 de julho de 1994. Na época, o presidente da associação, 
Humberto Mota, lamentou a falta do petista. “Acho lamen-
tável que Lula não possa comparecer. Sua atitude repete a 
de Fernando Collor, que não ia aos debates”, disse.

Na eleição seguinte não houve debate televisionado. 
Alegando falta de espaço na agenda, Fernando Henrique 
Cardoso (PSDB) não foi a um debate promovido por CNBB 
(Conferência Nacional dos Bispos do Brasil), Conic (Conse-
lho Nacional de Igrejas Cristãs), MST (Movimento dos Tra-
balhadores Rurais Sem Terra) e outras entidades de defesa 
da cidadania. A ausência de Fernando Henrique Cardoso foi 
anunciada antes do início do debate promovido em junho 
de 1998, arrancando vaias do público presente, sendo dura-
mente criticada por Lula.

Ciro Gomes, candidato do PPS à época, estava confirma-
do, mas não conseguiu chegar a tempo para o debate, por 
falta de condições de voo.

Em 2002, Lula participou dos debates televisivos do pri-
meiro turno, mas aceitou participar apenas de um dos três 
agendados para o segundo turno. O adversário dele, José 
Serra (PSDB), criticou o petista afirmando que ele não ia e 
mandava sua “tropa de choque para tumultuar”. O debate 
aconteceu no dia 25 de outubro daquele ano.

Na campanha à reeleição, Lula faltou ao último debate, 
promovido pela TV Globo três dias antes do primeiro tur-
no das eleições de 2006. Ele foi o personagem mais citado 
e criticado no debate. Líder das pesquisas de intenção de 
voto, Lula fez suspense durante todo o dia sobre a ida ao de-
bate e, de última hora, afirmou que não participaria argu-
mentando que não iria para evitar uma “arena de grosserias 
e agressões, em um jogo de cartas marcadas”.

Em 2010, a então candidata do PT à Presidência, Dilma 
Rousseff, não participou de alguns dos debates promovidos 
antes do primeiro turno, a exemplo do realizado pela TV 
Gazeta em parceria com O Estado de S. Paulo, um mês antes 
das eleições daquele ano alegando conflito de agenda.

Na campanha para a reeleição, a então presidente de-
sistiu de participar do debate promovido pela TV Cultura 
em parceria com O Estado de S. Paulo em 2014, assim como 
Marina Silva, então candidata do PSB à Presidência, fazendo 
como que o debate fosse cancelado.

Para as eleições deste ano, seis debates com candidatos 
à Presidência da República já estão agendados nas emisso-
ras de televisão antes do primeiro turno, marcado para o 
dia 7 de outubro. O primeiro será promovido pela Rede Ban-
deirantes no dia 9 de agosto e o último no dia 4 de outubro, 
pela TV Globo.

Confira o calendário de debates 
(algumas datas podem ser alteradas):

9/8 – Band
17/8 - RedeTV / IstoÉ
26/8 - Gazeta / Estadão
26/9 - SBT / UOL / Folha
30/9 – Record
04/10 – Globo

Mais de 15 mil pesso-
as lotaram a Aveni-
da Dico Mateus no 

dia 28 de junho para partici-
par do grande show da dupla 
Matheus e Kauan e da Banda 
Caninana do Forró.

Parambuenses e visitan-
tes vindos de vários cantos 
do país festejaram a grande 
festa de confraternização 
realizada pela Administração 
Parambu Cada Vez Melhor. 

Matheus e Kauan emocio-
naram a todos com as suas 
belas músicas em 02 horas de 
Show, inesquecível. Em segui-
da foi a vez de Caninana do 
Forró que empolgando a to-
dos em um belo show e suas 
músicas que fizeram o público 
dançar, em uma festa que fi-
cará na história do município.

Foi uma solenidade das 
mais prestigiadas pela 
classe política cearen-

se e outros segmentos, a so-
lenidade de premiação dos 
35 melhores Prefeitos do Es-
tado do Ceará, na noite do 
dia 02 de julho, no Buffet 
La Maison, em Fortaleza.

A promoção, em sua 31ª 
edição, é da PPE – Publici-
dade Promoções e Eventos, 
que através de uma comis-
são julgadora e baseada em 
informações oficiais sobre os 
indicadores dos municípios, 
elege os melhores Prefeitos.

O Prefeito Filho Noro-
nha, de Parambu, em seu 
segundo ano de adminis-
tração, foi escolhido mais 
uma vez um dos melhores 

Premiados os 35 melhores prefeitos do Ceará 
e Filho Noronha é destaque na Premiação

entre os 184 municípios 
cearenses.

A escolha e Premiação 
tem a frente o publicitá-
rio Roberto Farias, da PPE 
– Publicidade, Promoções 
e Eventos, chegando à sua 
31ª edição, com bastante 
credibilidade em todo o Es-
tado do Ceará.

O Deputado Federal Ge-
necias Noronha, Deputada 
Estadual Aderlânia Noronha, 
Prefeito Filho Noronha, Vice 
Prefeito Junior Noronha, Ex. 
Prefeita Keylly Noronha, Ve-
readores; Vilamar Cavalhei-
ro, Bruno Feitosa, Thiago 
Gomes, Marcos Alex, Rober-
to Noronha, Fátima Feitosa, 

Secretária do Trabalho e 
Assistência Social Nilda No-
ronha, e várias outras auto-
ridades compareceram para 
prestigiar o grande evento 
de premiação.

Parabéns Prefeito Fi-
lho Noronha e a população 
parambuense pela grande 
conquista.

Realizado Com Sucesso o FESTIVAL JUNINO 2018

A grande festa do povo 
parambuense já se tornou 
tradição em todo o Estado 

do Ceará, por reunir em uma 
só noite, milhares de pesso-
as. O Festival Junino 2018 é 

uma realização da Prefeitura 
Municipal de Parambu. Apoio 
Governo do Estado do Ceará.  

PMP Mídia
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A política é uma das 
inúmeras áreas 
em que a mulher 

está em uma situação de 
desigualdade em relação 
aos homens. Neste cam-
po, a desigualdade de gê-
nero pode ser percebida 
já na seguinte compara-
ção: maioria na popula-
ção brasileira (51,7%), 
as mulheres representam 
44,27% dos filiados a par-
tidos políticos.

O Projeto de Lei 
49/18, de autoria da de-
putada Aderlânia Noronha 
foi aprovado na Assem-
bleia Legislativa, visando 
instituir uma quebra nes-
se diferencial, ao passo 
em que cria uma data no 
Calendário de Eventos do 
Estado para promover a 
participação feminina na 
política do Ceará.

O governador Ca-
milo Santana re-
cebeu o grupo 

político de Domingos Fi-
lho e do deputado fede-
ral e presidente estadual 
do PSD, Domingos Neto. 
Representantes políticos 
de todas as regiões cea-
renses marcaram presen-
ça e puderam levar pes-
soalmente ao Governador 
as demandas e propostas 
dos municípios. 

Durante mais de 
sete horas de reunião, 
Camilo Santana, rece-

A deputada Ader-
lânia Noronha 
(SD), conseguiu 

junto ao Governador 
Camilo Santana, a vin-
da do Programa CNH 
Popular para o muni-
cípio de Parambu.  Os 
moradores do Municí-
pio deram entrada nos 
documentos para vali-
dar o pré-cadastro do 
Programa Carteira de 
Motorista Popular, nos 
dias 12 e 13 de julho. 
“O objetivo é facilitar 

Governador Camilo Santana se reúne com 
pré-candidatos do PSD e lideranças políticas

beu os pré-candidatos 
a deputado federal e 
a deputado estadual 
pelo PSD, prefeitos e 
lideranças.

“Foi um momento de 
nós mostrarmos o apoio 
ao governador e trazer 
as nossas lideranças para 
fortalecer esse diálogo”, 
disse Domingos Neto. 

“Uma parceria se faz 
com encontros de ideias 
e projetos. Isso é funda-
mental para a construção 
de um projeto conjunto”, 
resumiu Domingos Filho.

Lei que cria campanha de “mais mulheres 
na política” é aprovado na AL

Aderlânia Noronha 
acredita que a campanha 
é um incentivo para fa-
zer com que a ampliação 
da presença feminina na 
esfera política possa ala-
vancar o empoderamento 
da mulher em todas as de-
mais áreas sociais. Fazen-
do com que as mulheres se 
reconheçam como agen-
tes sociais importantes na 
construção de uma socie-
dade mais justa e melhor. 
“No mês da mulher con-
vidamos a sociedade para 
uma reflexão sobre as mu-
lheres e a política, o espa-
ço ainda é pequeno, mas 
essa realidade vem mu-
dando a cada eleição, mas 
ainda tem muito a evoluir, 
seja mulheres como elei-
toras ou candidatas a car-
gos públicos. A presença 
cada vez maior das “Mu-

lheres na Política” é algo 
fundamental para o forta-
lecimento da política cea-
rense”, destacou a parla-
mentar. Como já acontece 
nos demais estados bra-
sileiros, o Ceará precisa 
adotar medidas corajosas 
para estimular a competi-
tividade das mulheres nas 
eleições. “Empoderá-las”, 
para usar uma expressão 
em voga. Quais seriam es-
sas medidas? Dois exem-
plos: cotas obrigatórias 
de cadeiras femininas no 
Parlamento e estímulos 
do poder público para que 
os partidos admitam mais 
mulheres em sua estrutura 
decisória, enfatizou a de-
putada Aderlânia.

ESTATÍSTICA
De acordo com esta-

tísticas publicadas pelo 
Tribunal Regional Elei-

toral (TRE), a proporção 
de mulheres candidatas 
nas eleições munici-
pais do Ceará não evo-
luiu nos últimos quatros 
anos. Em 2016, nos 184 
municípios, conside-
rando todos os cargos 
(prefeito, vice-prefeito 
e vereador), somente 
30,95% dos postulantes 
são do sexo feminino. 
Em 2012, a proporção 
foi um pouco maior, 
31,7%, considerando 
que o total de candida-
turas no estado também 
foi superior.

Ainda em 2016, foram 
inscritos 14.591 candida-
tos, dos quais 4.516 são 
mulheres e 10.075 são 
homens, ou seja, o sexo 
masculino domina a dis-
puta, com 69,05% de re-
presentatividade.

Deputada Aderlânia Noronha assegura Programa 
CNH Popular para Parambu

a inserção de pesso-
as no mercado de tra-
balho, uma vez que 
a CNH constitui uma 
oportunidade a mais de 
conseguir trabalho, de 
exercer uma atividade 
econômica”, informou 
a deputada.  

Candidatos de Pa-
rambu, inscritos no 
programa Carteira 
de Motorista Popular, 
compareceram na Es-
cola Profissionalizante 
Joaquim Filomeno, na 

Avenida Dico Mateus, 
S/N, do processo de 
seleção, quando apre-
sentaram os documen-
tos que comprovam 
ou validam os dados 
preenchidos no pré-
-cadastro, no site do 
Detran-CE. 

Quem for seleciona-
do, fará todo o proces-
so de obtenção da sua 
primeira carteira de 
motorista inteiramente 
de graça. Todo o custo 
é bancado pelo Gover-

no do Estado, por in-
termédio da Secretaria 
das Cidades e do De-
tran-CE: fazer exames 
iniciais (médico, psico-
lógico, biometria, que 
é a digital dos 10 dedos 
das mãos e foto digital 
do rosto); frequentar 
as aulas de legislação e 
de práticas de direção 
nas auto escolas e rea-
lizar a prova de legisla-
ção e o exame de prá-
tica de direção, ambos 
no Detran. 
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Evento contou com 
a participação da 
população, cole-

cionadores de outras 
cidades do estado e tu-
ristas que visitaram o 
parque da cidade para 
apreciar o encontro de 
carros antigos.

O município de Tauá 
recebeu entre os dias 
13 e 15 de julho um 
grande e inédito even-
to para a região dos 
Inhamuns. O 1º Encon-
tro de Carros Antigos 
mobilizou um grande 
público que visitou o 
parque da Cidade para 
prestigiar o encontro, 
onde conferiram de 
perto verdadeiras relí-
quias automotivas.

A exposição contou 
com cerca de 50 car-
ros, dentre os quais 
estavam grandes mo-
delos da história da 
indústria automobi-
lística: os imponentes 
Chevrolet Opala, os 
saudosos Pumas, carro 
Ford Maverick, os clás-
sicos Fuscas, caminho-
netes clássicas, dentre 
grandes outros carros 
que marcaram época 
no Brasil e na memó-
ria dos aficionados por 
carros antigos.

No sábado o evento 
foi ainda mais animado 

Comissão Proces-
sante instala-
da pela Câma-

ra Municipal de Tauá 
para investigar uma 
denúncia de infração 
político-administrativa 
supostamente pratica-
da pelo Prefeito Carlos 

1º Encontro de Carros Antigos foi realizado em Tauá

Comissão Processante decide continuar 
a investigação contra o Prefeito de Tauá

Windson, decidiu em 
reunião na manhã do 
dia 10 de julho, conti-
nuar a investigação.

A reunião foi presidi-
da pelo vereador Alaor 
Mota, PSC, que pediu 
ao Relator da Comissão, 
vereador Valdemar Jr., 

PSD, que fizesse a leitu-
ra da denúncia formula-
da pelo sr. Altair Feitosa 
e a defesa apresentada 
pelo prefeito Carlos 
Windson. Em seguida, o 
relator apresentou pa-
recer pela continuidade 
das investigações.

Colocado em vota-
ção, o parecer do re-
lator foi aprovado com 
os votos dos vereado-
res Chico Neto, MDB, e 
Valdemar Jr., PSD.

Diante do resultado, 
o presidente da Co-
missão, Alaor Mota, 

preferiu não emitir 
seu voto e proclamou 
o resultado.

Prefeito apresenta 
97 testemunhas no 

processo
O relator do proces-

so Valdemar Jr. aler-
tou para o descumpri-
mento do Decreto Lei 
201/67, por parte da 
defesa do prefeito de 
Tauá. A legislação esta-
belece o máximo de 10 
testemunhas a serem 
arroladas no processo 
e o prefeito indicou 97 
pessoas. 

Valdemar Jr pediu ao 
presidente da comissão 
para notificar o pre-
feito Carlos Windson a 
indicar quem serão as 
10 testemunhas a se-
rem ouvidas durante a 

instrução do processo.
A data do início da 

oitiva das testemunhas 
de defesa e acusação 
não foi definida.

Populares e verea-
dores assistiram a 

reunião
A reunião da Co-

missão Processante 
foi transmitida ao vivo 
pelo site da Câmara 
Municipal de Tauá, mas 
vários populares assis-
tiram a reunião nas ga-
lerias da casa.

Também participa-
ram da reunião, o pre-
sidente Luis Tomaz e 
os vereadores, Ronal-
dinho, Argentino Filho, 
Felipe Viana e Williana 
Bezerra.

Fonte: 
Blog do Wilrismar

com a apresentação de 
desfile de carros an-
tigos pelas principais 
ruas da cidade. O 1º En-
contro de Carros Anti-
gos foi organizado pelo 
empresário Jefferson 
Massilon, apoiado pela 
CDL. Os idealizadores 
consideraram o evento 
um verdadeiro sucesso, 
com a promessa de que 
ele voltará a ser reali-
zado em Tauá nos pró-
ximos anos.
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Na manhã do dia 
12 de junho, o 
Prefeito Antônio 

Góis, esteve presente na 
assinatura dos projetos 
fomento Mulher, no valor 
de 5.000,00 para mora-
dores dos assentamentos 
Monte Socorro, Bom Lu-
gar Oitis e Olho D’água 
da Vaca.

Foi realizada na noi-
te do dia 02, no 
Buffet La Maison, 

em Fortaleza, a soleni-
dade de premiação dos 
35 melhores prefeitos 
do Estado do Ceará, em 
sua 31ª Edição. O even-
to é promovido pela PPE 
- Publicidade Promoções 
e Eventos, que através 
de uma comissão julga-

O prefeito Webs-
ton Pinheiro de 
Solonópole par-

ticipou dia 02 de julho 
da solenidade de pre-
miação de Melhores Pre-
feitos do Ceará.

O evento, realizado 
pela PPE, reuniu os 35 
melhores gestores do 
Estado em uma noite 
marcada pela presença 
de autoridades políti-
cas, empresarias e de 

SOLONÓPOLE

Webston Pinheiro recebe premiação em festa 
de Melhores Prefeitos do Ceará

imprensa. Na ocasião, 
Webston recebeu a pre-
miação por estar na séti-
ma coloação do ranking 
estadual deste ano (Edi-
ção 2017/2018). Ao lado 
dele, estiveram presen-
tes a primeira-dama Dár-
cia Nogueira, seus filhos 
Thales e Thiago, secre-
tários, vereadores e li-
deranças de Solonópole. 
O resultado da avaliação 
foi divulgado no início de 

Prefeito assina projeto 
fomento mulher

Na ocasião foi lança-
do o Programa Semi Ári-
do para recursos hídricos 
também para os assenta-
mentos Federais aqui no 
Município.

O fomento Mulher 
vai melhorar a vida das 
mulheres dos assenta-
mentos, onde as mes-
mas poderão usar do 

recurso para aplicar na 
atividade que melhor 
possa trazer resultados 
e melhorar a renda da 
Família.

Ainda na ocasião fo-
ram assinados projetos 
para as associações de 
Apicultura do Muni-
cípio, no valor de R$ 
45.000 cada.

Prefeito Gois, eleito pela 9ª vez como um dos 
melhores prefeitos do Estado do Ceará

galpao do produtor, rota-
tória João Pinto, reforma 
e ampliação de várias Es-
colas entre elas a refor-
ma e ampliação da Escola 
Sabino Vieira Cavalcante, 
conquista de vários prê-
mios na educação entre 
eles o prêmio Escola Nota 
10, ampliação do núme-
ro de Escolas em tempo 
Integral, construção de 
diversas passagens mo-
lhadas, Piçarramento de 
diversas estradas, refor-
ma da prefeitura, cons-
trução de várias quadras 
poliesportivas entre tan-
tas outras conquistas que 
não conseguimos sequer 
enumerar. 

Por esses motivos mais 
uma vez nosso prefei-
to Antônio Gois é eleito 
pela nona vez um dos 
melhores do Estado, 
Parabéns prefeito e Pa-
rabéns população Pe-
drabranquense por ter a 
frente de sua gestão um 
homem comprometido 
com o bem de todos.

junho. Fortaleza, Mom-
baça e Sobral lideraram 
o ranking. 

Esta é a terceira vez 
que Webston é reco-
nhecido na avaliação 
da PPE. No ano passado 
(edição 2016/2017), ele 
foi eleito o 2° melhor 
prefeito do Ceará e, na 
edição 2014/2015, ocu-
pou a 22° posição entre 
as melhores administra-
ções municipais.  

dora e baseada em infor-
mações oficiais sobre os 
indicadores dos municí-
pios, elege os melhores 
Prefeitos. Onde o Prefei-
to Antônio Gois foi eleito 
o quarto melhor Prefeito 
do Estado, ao todo ao 
longo de suas administra-
ções o Prefeito Gois, já 
conquistou 9 títulos como 
um dos melhores prefei-

tos do Estado. Na edição 
2017/2018, o Prefeito 
Antônio Gois foi eleito o 
quarto melhor Prefeito 
do Estado.

A apuração dos votos 
foi realizada na Assem-
bleia Legislativa do Esta-
do do Ceará e a seleção 
foi feita através da Inter-
net e por uma comissão 
julgadora de alto nível. 

Também participaram 
do processo de escolha, 
através do voto secreto, 
diversos profissionais na 
área de comunicação – 
radialistas e jornalistas.

E o que explica esse 
tão grandioso número de 
títulos do prefeito Antô-
nio Gois, vamos relem-
brar aqui alguns desses 
motivos.

O maior realizador 
do município de Pedra 
Branca, Gois foi respon-
sável por várias conquis-
tas e obras marcantes, 
entre elas podemos ci-
tar: A casa de apoio em 
Fortaleza, a constru-
ção de casas populares 
em Pedra Branca, Santa 
Cruz do Banabuiú e Mi-
neirolândia, benefician-
do várias famílias caren-
tes, o marcante projeto 
sopão, idealizado pela 
ex-primeira dama Célia 
Mendes, a construção da 
estrutura para camelôs 
do município ( popula-
res boxes), construção 

do centro administrativo 
Cesário Mendes, reforma 
e construção de diversas 
praças entre elas: praça 
nossa senhora de Fátima 
e praça Leonardo Mota, 
construção da barragem 
de Santa Cruz do Bana-
buiú, reforma e amplia-
ção do hospital municipal 
São Sebastião, constru-
ção da maternidade Célia 
Mendes, construção da 
Escola Profissionalizante 
Antônio Rodrigues, cons-
trução da delegacia de 
polícia civil, construção 
do posto do INSS, rede 
de telefonia móvel, cons-
trução de várias creches, 
convênios importantís-
simos na área da saúde 
como o da policlínica de 
Quixadá, pavimentação 
asfáltica até o açude Tra-
piá, ligação de energia 
em toda zona rural do 
município, construção de 
vários PSFs, perfuração e 
instalação de vários poços 
profundos, construção do 
estádio de Mineirolândia, 
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No mês junho, o Prefeito de Nova Russa, Dr. Rafael Pedrosa, juntamen-
te com o chefe da Casa Civil, Nelson Martins, o Superintendente do 
DETRAN-CE, Igor Ponte e o Secretário de Infraestrutura e Urbanismo 

de Nova Russas, Anderson Pedrosa, assinaram a ordem de serviço do Progra-
ma Sinalize, uma parceria com o Governo do Ceará.

O Programa Sinalize levará obras de asfalto e sinalização horizontal e 
vertical (placas) para várias ruas do município, trazendo melhorias na infra-
estrutura da cidade. As ruas beneficiadas são:

- Maria Clarisse (bairro Pantanal);
- Antônio Carlos (bairro Vermelho);
- Cornélio Rosa (bairro Alto da Boa Vista);
- Hermenegildo Martins (bairro Patronato).

As obras já estão sendo realizadas desde o mês de junho e a previsão de 
conclusão é para o final do mês de julho de 2018, sendo 20 mil m² de asfalto, 
equivalentes a 4 km no total. 

As ruas ficarão mais organizadas e com melhor trafegabilidade, diminuin-
do os índices de acidentes de trânsito do município e dando o direito de ir e 
vir com mais segurança e conforto.

A Prefeitura de Aco-
piara, através da 
Secretaria de Ad-

ministração e Finanças, 
realizou no dia 18 de ju-
nho, o lançamento da 
Campanha do IPTU 2018 
que, este ano, tem como 
finalidade obter recursos 
para serem revertidos na 
aquisição de equipamen-
tos para o Laboratório 
Municipal de Exames. O 
evento contou com a pre-
sença do Prefeito Munici-
pal, Antônio Almeida; da 
Vice-Prefeita Ana Patrícia; 
do Presidente da Câmara, 
Cicero Teixeira; e demais 
autoridades e populares 
da região. 

A Superintendên-
cia de Transpor-
te e Trânsito (ST-

Trans) de Acopiara fez 

NOVA RUSSAS

Prefeitura de Acopiara lançou a Campanha do IPTU 2018
Na ocasião, o Secretá-

rio de Administração e Fi-
nanças, Anderson Aragão, 
apresentou uma prestação 
de contas da arrecadação 
do IPTU 2017 que totalizou 
o valor de totalizando R$ 
242.050,82. A arrecadação 
final foi revertida na com-
pra de equipamentos para 
as salas de partos humani-
zados que serão instaladas 
no Centro de Obstetrícia 
do agora Hospital Regional 
de Acopiara.

A Secretária de Saúde, 
Luciane Almeida, ressal-
tou a importância do pa-
gamento do IPTU por par-
te dos proprietários e das 
campanhas que tem por 

foco a oferta de cuida-
dos para a saúde dos aco-
piarenses. Durante a sua 
explanação, a secretária 
também apresentou um 
plano de aplicação dos 
recursos da Campanha 
IPTU 2018 voltada para 
equipar o laboratório de 
exames do município.

O Prefeito Antônio 
Almeida lembrou que o 
IPTU é uma das princi-
pais fontes de arreca-
dação do município que 
é utilizada diretamente 
para o benefício dos ci-
dadãos. “Sei que o nosso 
povo vive um momento 
difícil de crise financei-
ra, porém, os impostos só 

podem ser bem aplicados 
primeiramente se forem 
bem arrecadados. E como 

visto por todos aqui, a 
gestão tem demonstra-
do muita transparência 

e aplicado este dinheiro 
conforme o prometido”, 
destacou o gestor.  

Acopiara tem uma redução significativa no número 
de acidentes de trânsito

Nova Russas ganha pavimentação asfáltica

um levantamento sobre 
o número de acidentes 
ocorridos no município, 
entre julho de 2017 a 

maio de 2018, com o 
objetivo de mostrar que 
o trabalho do órgão em 
parceria com a Prefei-

tura Municipal está dan-
do resultados, sendo 
comprovado através da 
redução do número de 

acidentes no trânsito da 
cidade.

De acordo com os da-
dos fornecidos pela ST-
Trans, em julho de 2017 
ocorreram 80 acidentes 
de trânsito envolvendo 
veículos automotores. 
Já em maio de 2018, foi 
computado um total de 
25 acidentes, mostrando 
uma diminuição signifi-
cativa no comparativo 
entre os números. Para 
o Superintendente do ór-
gão, Kelsen Régis, essa 
mudança só foi possível 
por conta do total apoio 
da Prefeitura. “Nós bus-
camos sempre novas me-
didas preventivas para 
diminuir esses aciden-
tes”, comentou Kelsen.

O Prefeito Antônio 
Almeida ressaltou que 
a Prefeitura vem reali-
zando constantemente 
ações para conscientizar 
a população sobre a im-
portância do trânsito se-
guro. “A Campanha Maio 
Amarelo é um grande 
exemplo das ações que 
realizamos em parceria 
com a STTrans. Durante 
todo o mês promovemos 
orientações e palestras 
para nossos acopiarenses 
com informações neces-
sárias para um trânsito 
seguro. Por isso, vamos 
continuar realizando tra-
balhos com outros órgãos 
para reduzir ainda mais 
esses números”, enfati-
zou o prefeito.
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Em junho de 2018, a 
PPE – Publicidade, 
Promoções e Even-

tos, fundada pelo publi-
citário Roberto Farias, 
divulgou a apuração de 
votos da escolha dos 35 
Melhores Prefeitos do Es-
tado do Ceará 2017/2018, 
feita por um colegiado de 
jurados e internautas.

A apuração dos votos 
foi realizada no dia 7 de 
junho, na Assembleia Le-
gislativa do Estado do Ce-
ará, sendo presidida pelo 
radialista Antônio Viana, 
Dr. Paulo César do TCE e 
Roberto Farias. Partici-
param também do pro-
cesso de escolha, através 
do voto secreto, diversos 
profissionais na área de 
comunicação.

O Prefeito de Nova 
Russas, Dr. Rafael Pedro-
sa, foi eleito o 19º melhor 
prefeito de todo o estado, 
e o 1º da região. O diplo-
ma foi recebido em uma 
solenidade realizada no 
dia 2 de julho, no La Mai-
son, em Fortaleza. 

Os melhores prefeitos 
escolhidos foram avalia-
dos através dos critérios 
de probidade administra-

Nova Russas está entre as 19 melhores 
administrações do Ceará

tiva, projetos viabiliza-
dos, indicadores sociais, 
obras realizadas, pres-
tação de contas apre-
sentadas, convênios de 
cooperação técnica, di-
vulgação, tratamento ao 
funcionalismo, cumpri-
mento de promessas, ca-
pacidade de captação de 
recursos, reconhecimento 
popular, entre outros.

Para o Prefeito Dr. Ra-
fael Pedrosa, o prêmio foi 

o reconhecimento de um 
trabalho que está sen-
do realizado com muito 
esforço e responsabili-
dade de toda a equipe 
da gestão, em busca do 
desenvolvimento do mu-
nicípio. “Esse resultado 
é fruto de um trabalho 
em equipe e nos motiva 
a continuar trabalhando 
cada vez mais pelo povo 
de Nova Russas”, disse o 
prefeito.
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O prefeito Dr. Barreto 
reinaugurou, em ju-
nho, o Posto de Saú-

de Maria Moreira da Glória, 
na localidade São Miguel. 
A inauguração foi marcada 
pelo o atendimento médico 
do próprio gestor, da mé-
dica Dr. Priscila e de uma 
equipe composta por profis-
sionais de diversas áreas da 
Saúde.

Marcaram presença no 
atendimento, o secretário 
de Saúde Rafael Figueiredo, 
a coordenadora da Atenção 
Básica Socorro Soares, o as-
sessor técnico da Secretaria 
de Saúde Rafael Figueiredo, 
além de secretários da ges-
tão municipal, vereadores 
que dão sustentação políti-

As máquinas da em-
presa AL TEIXEIRA 
já quase finalizan-

do o trabalho em Novo 
Oriente  da pavimentação 
asfáltica do projeto Sina-
lize do Governo do Estado 
do Ceará. 

Inicialmente serão 
20.000 metros quadra-
dos, conforme anunciou 
o secretário chefe da 
Casa Civil Nelson Martins 

Terminou mais uma 
edição do festi-
val junino de Novo 

Oriente. Foram dois dias 
de intensa movimentação 
na Praça da Matriz, com 
apresentação de nove qua-
drilhas matutas e estiliza-
das da sede e do interior 
do município. Muitas bar-
racas com comidas típicas 
e muitas famílias se diver-
tindo com muita alegria. 

No segundo dia, além 
das quadrilhas teve duas 

QUITERIANÓPOLIS
Prefeito Dr. Barreto reinaugura 
Posto de Saúde do São Miguel

ca ao prefeito e lideranças 
comunitárias. O Posto foi 
totalmente remodelado e 
agora conta com recepção, 
dois consultórios médicos, 
farmácia, cozinha e almoxa-
rifado.  “Investir na infraes-
trutura, mobílias e equipa-
mentos das nossas unidades 
de atendimento é melhorar 
as condições de trabalho 
dos nossos profissionais para 
que eles possam oferecer 
um atendimento cada vem 
melhor para nossos pacien-
tes”, destacou Dr. Barreto.

Após a reinauguração, 
Dr. Barreto e todos presen-
te se dirigiram ao clube AN 
Diversões, naquela mesma 
comunidade, para um al-
moço coletivo.

Projeto Sinalize leva mais 
de 20 mil metros de asfalto 

para Novo Oriente
em visita a nossa cidade. 
Conforme o prefeito Va-
naldo Moura, a primeira 
rua a ser asfaltada será 
a Luis Bezerra. O Projeto 
contempla inicialmente 
também as ruas Clarindo 
Xavier, Dona Joana e João 
Dona. “ Nosso compromis-
so é asfaltar muito mais 
ruas, isto é só o começo”. 
Disse Vanaldo, que anun-
ciou também o início da 

construção da Areninha 
no bairro Acude Oriente 
2, ainda esta semana. 

Essa obra é uma Parce-
ria Governo do estado do 
Ceará e Administração Re-
nasce Novo Oriente, com 
total apoio dos deputados 
Carlos Felipe e Genecias 
Noronha, que viabiliza-
ram essa importante ação 
para o município de Novo 
Oriente.

XXVIII Festival Junino de Novo Oriente foi um sucesso

atrações musicais, as ban-
das Conexão do Forró e a 
dupla Jonatha e Cristiano, 
fazendo a festa dançante. 

O prefeito Vanaldo 
Moura e seu vice, Valdecy 
Coelho, marcaram pre-
sença com suas esposas 
e secretários municipais, 
a vereadora Dayana Gou-
veia, representando a Câ-
mara Municipal, além de 
outras autoridades. 

O evento contou com 
apoio do Governo do Es-

tado do Ceará, através da 
Casa Civil. Ao final houve 
a entrega da premiação 
oferecida pela secretaria 
de Cultura, no valor de R$ 
700,00 para cada quadri-
lha participante. 

O prefeito Vanaldo 
Moura, falou ao público 
presente agradecendo a 
presença de todos como 
também, o apoio do Go-
vernador Camilo Santana,  
além do  Secretário Nel-
son Martins, para a reali-
zação do evento. 

O secretário de Cul-
tura do município Tulio 
Cesar, também agrade-
ceu o apoio de todos que 
fazem a Administração 
Renasce Novo Oriente, 
especialmente aos pre-
feitos Vanaldo e Valdecy. 
“Nosso festival junino foi 
um sucesso” disse o se-
cretário.



FOLHA DO SERTÃO
Cearense 9 JULHO DE 2018 | ANO  IX  |  EDIÇÃO Nº 112

SITE:  www.folhadosertaoce.com.br  
EMAIL: folhadosertao@hotmail.com QUIXERAMOBIM

O Programa Educacio-
nal de Resistência às 
Drogas e à Violência 

- PROERD, realizou a soleni-
dade de formação de mais 
uma turma do programa.

O PROERD é uma ferra-
menta da Polícia Militar do 
Ceará que realiza um tra-
balho preventivo ao uso e o 
abuso de drogas com crian-
ças e adolescentes de esco-
las públicas e particulares.

Em Quixeramobim, o 
PROERD iniciou em 2007 e já 
formou mais de 10 mil par-
ticipantes. A ação acontece 
em parceria entre Polícia 
Militar, Prefeitura de Quixe-
ramobim, escola e famílias.

No período de 2018.1, 
dez escolas participaram do 

O Prefeito Clébio Pa-
vone esteve reuni-
do dia 20 de junho, 

com Tenente Roberto e 
Sargento Paulo Geovane, 
representantes do Exército 
e o diretor do SAAE Miguel 
Fernandes. A reunião foi 
para tratar de assuntos re-
ferentes ao abastecimento 
de água e perfuração de 
poços.

“Sabemos da importân-
cia de melhorar o abas-
tecimento no município, 

O Prefeito Clébio Pavone, juntamente com o Se-
cretário de Educação Fernando Ronny, parti-
ciparam ontem (17), da solenidade do Prêmio 

Escola Nota 10, em Fortaleza.
A educação de Quixeramobim alcançou grandes 

avanços. Este ano, 12 escolas foram contempladas 

O Prefeito Clébio Pa-
vone e o Secretário 
da Casa Civil Nelson 

Martins, realizaram na ma-
nhã do dia 05 de julho, a 
solenidade de assinatura da 
Ordem de Serviço do Pro-
grama Sinalize.

“Nós já iniciamos a sina-
lização das ruas que recebe-
ram o programa e em breve 
será feito a etapa do asfal-
to. Essa ação vai melhorar 
a trafegabilidade dos locais 
e gerar mais qualidade de 
vida para a população. E é 
nosso compromisso, buscar 
mais ações como esta para 
beneficiar outros locais do 
município”, afirmou o Pre-
feito Clébio Pavone.

O Programa Sinalize é 
uma ação do Governo do Es-
tado do Ceará em parcerias 
com as prefeituras, que visa 
beneficiar os municípios 
com sinalização de trânsito 
e requalificação viária.

12 escolas são premiadas e leva 
Quixeramobim a ser a maior referência da 

educação no SPAECE no Sertão Central

com o prêmio desenvolvido pelo Governo do Estado 
do Ceará.

“Esse resultado é fruto do trabalho e dos investi-
mentos realizados na educação de Quixeramobim. É 
um momento de muita comemoração, nós somos 4º 
lugar do Ceará e eu agradeço muito a toda a equipe 

que faz a Secretaria de Educação, pelo compromisso 
e dedicação em promover um ensino nota 10”, come-
morou o Prefeito Clébio Pavone.

Na classificação geral, Quixeramobim ficou em 4° 
lugar, confirmando o trabalho realizado pela Secreta-
ria de Educação, Ciência, Tecnologia e Inovação em 
promover uma educação de qualidade no município.

Confira a lista das escolas premiadas:
2° ano
EEF. Heloísa Maria Maia Dinelly - Sede
EEF. Aloísio Barros Leal - Distrito de Encantado
EEF. Francisco Lôbo - Distrito de Belém
5° ano
EEF. Cel. Virgílio Távora - Distrito de Algodões
EEF. Maria do Socorro Coelho Benício - Sede
EEF. Dona Mundoca - Sede
EEF. Dona Luiza Távora - Sede
EEF. Manoel Martins de Almeida - Sede
EEF. Alfredo Almeida Machado- Distrito Manituba
EEF. José Pereira - Distrito de Fogareiro
9° ano
EEF. Horário Xavier do Couto - Várzea Grande
EEF. José Pereira - Distrito de Fogareiro.
Fonte: ASCOM Quixeramobim

Prefeito e secretário 
de estado assinam 

Ordem de Serviço do 
programa SINALIZE

Estiveram presentes na 
solenidade os Deputados 
Bruno Pedrosa, Leonardo 
Pinheiro e Thomaz Holanda, 
o coordenador do programa 
Sinalize Marlos Macedo, a 
presidente da Autarquia Mu-
nicipal de Trânsito de Qui-
xeramobim-AMTQ Arlene 
Farias, vereadores, secretá-
rios municipais e lideranças 
políticas.

Confira os trechos que 
receberão as ações do pro-
grama: - Rua Pres. Castelo 
Branco (entre BR-122/CE-
060 e Rua Vinte e Cinco de 
Março); Rua Benjamim Bar-
roso (entre BR-122/CE-060 
e Rua Mons. Salviano Pinto); 
Rua Fausto Costa (entre Rua 
Vinte e Cinco de Março e 
Rua Benjamim Barroso); Rua 
José Borges (entre Rua Luiz 
Gomes Coutinho e Rua Labi-
be Belém) e Rua Luiz Gomes 
Coutinho (entre o fim da 
ponte e rua Antônio Zuza).

PROERD forma mais uma turma em 
Quixeramobim

programa, que consiste no 
treinamento de lições para 
crianças entre 9 e 12 anos. As 
aulas são ministradas sema-
nalmente por policiais mili-

tares, auxiliados por material 
didático especial. O PROERD 
tem como responsáveis o 
comandante da 1ª Cia/3° 
BPCom Major André Luiz Ros-

si Liberato, a supervisora de 
subnúcleo de Quixeramobim 
Tenente Rejane Belisário e o 
educador social 3° Sargento 
Renato de Oliveira.

Prefeito se reúne com representantes 
do exército e do SAAE a tratar do 

abastecimento d’água
então nos empenhamos 
para conseguir cada vez 
mais benefícios para me-
lhorar a qualidade de vida 
da população”, ressaltou 
o Prefeito.

Quixeramobim já reali-
zou a perfuração de 32 po-
ços. Em breve a comunida-
de de Várzea Grande será 
contemplada com a insta-
lação de um dessalinizador.

Localidades em que já 
foram realizadas a perfu-
ração de poços : Maloca, 

Tigre, Santa Helena, Pon-
tal Alegre, Lagoa Cerca-
da, Forquilha, Vila de Al-
godões, Serrinha de Santa 
Maria, Poço Cercado, Cipó, 

Massapê, Fonseca, Cas-
telo, Santa Isabel, Lajes, 
Vila Gomes, Várzea Gran-
de, Guaribas Oiticica, Paus 
Brancos e Viração.



FOLHA DO SERTÃO
Cearense10 JULHO DE 2018 | ANO  IX  |  EDIÇÃO Nº 112

SITE:  www.folhadosertaoce.com.br  
EMAIL: folhadosertao@hotmail.com  ICÓ

Após primeiro mês de 
instalação no muni-
cípio de Icó, já se 

nota facilmente, os avan-
ços conquistados na segu-
rança pública icoense após 
a instalação do Batalhão de 
Policiamento de Rondas e 
Ações Intensivas e Ostensi-
vas (BPRaio).

Em Icó, são cerca de 37 
policiais; 16 motocicletas 
potentes e uma Viatura 4×4, 
além de armamento de últi-
ma geração.

“Foi a melhor coisa que 
ocorreu em Icó nas últimas 
décadas, foi à chegada do 
Batalhão do Raio. Estamos 
felizes e a sensação de se-
gurança retornou. Parabe-
nizo todo dia o governador 

População de Icó aprova o Batalhão do Raio
Camilo Santana e a prefeita 
Laís Nunes. Aqui estava fora 
do controle”, desabafou um 
comerciante que não quis se 
identificar.

Recentemente, causou 
enorme repercussão e emo-
ção nas redes sociais, após 
uma criança bastante en-
ferma no Hospital Regional, 
pedi aos pais que tinha o so-
nho de conhecer os policiais 
do Raio de Icó.

“Foi uma emoção enor-
me de todos nós profissio-
nais da saúde do Icó, quan-
do os policiais entraram no 
hospital e visitaram a crian-
ça. Realizaram um sonho de 
uma criança e nos emocio-
nou muito. Choro quando 
me lembro da atitude dos 

policiais”, disse uma enfer-
meira que também não quis 
se identificar.

A sede do Batalhão do 
Raio, em Icó, é uma das 
mais modernas do Ceará e, 
congrega também, o “Vide-
omonitoramento Eletrônico 
de Segurança”. 

“É preciso que a popu-
lação nos ajude com suas 
ligações e identificando os 
malfeitores da sociedade. 
Alertamos, também, que 
andamos em nossas moto-
cicletas com muita veloci-
dade para não deixarmos os 
criminosos fugirem, então, 
tomem cuidado com becos 
e travessias para evitarmos 
acidentes”, orientou um po-
licial do raio. 

Se encerra mais um For-
ricó, uma das maiores fes-
tas populares do Interior 
do Ceará. O Forricó 2018 
contou com várias atrações 
no palco principal, se desta-
cando para a dupla Zé Neto 
e Cristiano, Léo Magalhães e 
o fenômeno Wesley Safadão, 
além de muitas outras atra-
ções nacionais e locais.

O Forricó foi realizado 
no período de 12 a 15 de ju-
lho, no Largo do Thebérge, 
centro histórico da cidade, 
tombado pelo Instituto do 
Patrimônio Histórico e Artís-
tico Nacional.

A prefeita de Icó, Laís 
Nunes, destacou que o Forri-
có representa culturalmente 
para a região. “É uma fes-
ta tradicional que vem há 
26 anos sendo realizada no 
município, e que movimenta 

Forricó encerra com recorde de público

não só o comércio local, mas 
também a nível de região. 
Atraindo milhares de visitan-
tes de municípios do Ceará e 
de estados vizinhos”, desta-
cou a prefeita.

O Forricó é uma festa 
agendada sempre neste pe-
ríodo de férias escolares, o 
que facilita a chegada de 
turistas ao município para 
participar do evento.

Neto Nunes, Laís Nunes, Maria Célia, Cid Gomes e as ex-BBBs Patricia e Jessica Vice-prefeito Dr. Quilon, prefeita Laís Nunes e Maria Celia

Laís Nunes, Léo Magalhães, Eunicio Oliveira e Neto Nunes Cid Gomes, Maria Célia, Laís Nunes e Neto Nunes.
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O município de 
Orós e o Governo 
do Estado oficia-

lizaram dia 04/07, par-
ceria que permitirá obras 
importantes para o muni-
cípio nos próximos meses.

Foi assinada ordem de 
serviço para implantação 
do Programa Sinalize, o 
evento contou com as pre-
senças do prefeito Simão 
Pedro, deputado Agenor 
Neto, secretário adjunto 
do esporte Marcos Lage 
(representando o gover-
nador Camilo Santana), 
Júlio César Parente (asses-
sor jurídico do CETRAN), 
Coordenador do Programa 
SINALIZE Marlon Catunda, 
ex-prefeita Tereza Cris-
tina, e vereadores João 
Filho, Porfírio Viana, Mar-
celo Neves, Luiz Alves, 
Alexandre e Samuel Ro-
mão, entre outras autori-

O Prefeito de 
Orós, Simão Pe-
dro, esteve dia 

03/07, em Fortaleza, 
na sede da Secretaria 
de Recursos Hídricos do 
Ceará com o Secretario 
Estadual Aderilo Alcân-
tara e os vereadores 
para discutir sobre o 
pleiteamento de uma 
adultora que vai levar 
a água do canal Guas-

O prefeito Simão 
Pedro acompa-
nhado dos ve-

readores do município 
estiveram em Fortale-
za em uma reunião na 
secretaria das cidades 
com secretário estadu-
al Antonio Ney. 

O objetivo da reunião 
foi para viabilizar libe-
ração de convênios para 
pavimentação em pedra 
tosca em diversas ruas 
do município de Orós. 

Prefeito Simão Pedro é recebido na secretaria 
de Recursos Hídricos

Prefeito Simão Pedro busca recursos para pavimentação 
em pedra tosca para o município de Orós

sussê para o distrito 
de Palestina através da 
CAGECE.

Para o prefeito Si-
mão Pedro, “o bombe-
amento irá beneficiar 
muitos oroenses que 
por ventura necessi-
tam de abastecimento. 
Estamos atentos a rea-
lidade, tendo essa pro-
blemática como priori-
dade”, disse o prefeito.

Já foram pavimenta-
das várias ruas em di-
versas regiões na sede 
e distrito do município, 
contemplando assim, 
boa parte das ruas que 
não tinham pavimenta-
ção em pedra tosca, fa-
cilitando e melhorando 
o acesso e a locomoção 
dos moradores em ruas 
que antes eram esbu-
racadas e que ficavam 
enlameadas em dias de 
chuva.

Orós recebe investimentos em pavimentação, 
esporte e tecnologia

dades municipais e convi-
dados. Durante o evento 
foram anunciados inves-
timentos de pouco mais 
de R$ 2.500.000,00(dois 
milhões e quinhentos mil 
reais) em projetos e pro-
gramas feitos em parceria 
com órgãos estaduais e 
federais.

PROGRAMA SINALIZE
O Programa SINALIZE 

beneficiará o município 
com serviços de requali-
ficação de vias de tran-
sito urbanas, além da 
implantação de sinaliza-
ção vertical e horizontal, 
objetivando a segurança 
no trânsito. O investimen-
to será de cerca de R$ 
690.000,00(seiscentos e 
noventa mil reais) e im-
plantará 20.000m² de pa-
vimentação asfáltica nos 
próximos dias.

ARENINHA
Outra importante par-

ceria firmada foi a Are-
ninha tipo II, campinho 
society padrão a ser im-
plantado no município de 
Orós, com grama sinté-
tica, iluminação e urba-
nização, no valor de R$ 
184.492,32 (cento e oi-
tenta e quatro mil quatro-
centos e noventa e dois 
reais e trinta e dois centa-
vos). A obra será realizada 
ao lado da Câmara de Ve-
readores e proporcionará 
esporte e lazer para a po-
pulação Oroense.

PAVIMENTAÇÃO 
ASFÁLTICA

Durante o evento o 
prefeito Simão Pedro 
também assinou ordem 
de serviço de obras de 
pavimentação asfáltica 
nas vias urbanas muni-

cipais, no valor de R$ 
866.487,72(oitocentos e 
sessenta e seis mil, qua-
trocentos e oitenta e sete 
reais e setenta e dois cen-
tavos). Está é mais uma 
etapa do programa de 
pavimentação asfáltica 
desenvolvido pelo gover-
no municipal com recur-
sos oriundos de parcerias 
com os governos estadual 
e federal.

PROGRAMA CIDADE 
DIGITAL

O prefeito também 
anunciou o início das 
obras do programa Cidade 
Digital, do Ministério da 
Ciência, Tecnologia, Ino-
vações e Comunicações, 
que implantará pontos de 
acesso à internet em ór-
gãos públicos, escolas e 
praças, permitindo tam-

bém a agilidade na ofer-
ta de serviços públicos a 
população. O programa 
irá implantar 25 pontos 
de acesso em prédios pú-
blicos, 3 pontos públicos 
abertos e 2 pontos de 
acesso social. O investi-
mento total será de R$ 
776.131,97(setecentos e 
setenta e seis mil, cento 
e trinta e um reais e no-
venta e sete ce
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Um convênio fir-
mado entre a Se-
cretaria de Saúde 

do Estado do Ceará e a 
Prefeitura Municipal de 
Canindé, vai possibilitar 
a compra de cinco ambu-
lâncias para serem utili-
zadas no Município.

A Prefeita Rozário Xi-
menes assinou documento 
no dia 26 de junho na sede 
da SESA. Os recursos são 
oriundos de uma emenda 
parlamentar do Deputado 
Estadual João Jaime dos 
Democratas – DEM.

O deputado fede-
ral André Figuei-
redo entregou 

em Paramoti, na manhã 
do dia 23/6, um Kit Equi-
pagem destinado ao Con-
selho Tutelar do municí-
pio. A ocasião, realizada 
na Secretaria Municipal 
de Educação, Cultura, 
Esporte e Juventude, 
contou com a presença 
do ex-secretário do Tra-
balho e Desenvolvimen-
to Social do Ceará Jos-
bertini Clementino, do 
prefeito Eduardo Feijó, 
do vice-prefeito Paulo 
Mariz, da secretária de 
Desenvolvimento Social 
Aurenir Luz, da presi-
denta da Câmara Munici-
pal de Paramoti, verea-
dora Claudia Cruz, além 
de outras autoridades.

PARAMOTI

Conselho Tutelar recebe Kit de equipamentos
Entre os itens recebi-

dos, o equipamento con-
ta agora, com um carro, 
cinco computadores, 
uma impressora multi-
funcional, um bebedouro 
e um refrigerador.

A secretária Aurenir 
Luz ressalta a importân-
cia do benefício. “Com o 
Kit Equipagem, teremos 
melhoria significativa 
no trabalho do Conselho 
Tutelar, em defesa dos 
direitos da criança e do 
adolescente. Também 
ajudará na facilidade e 
celeridade das atividades 
e processos”.

O Kit Equipagem foi 
viabilizado por Figueire-
do, por meio de emen-
dam parlamentar, assim 
como outros oito distri-
buídos em todo o Ceará.

Prefeita assina 
convênio para compra 
de cinco ambulâncias

A medida havia sido 
anunciada no mês de 
fevereiro e agora ofi-
cializada com a assina-
tura da Chefe do Exe-
cutivo canindeense. 
‘’É uma grande contri-
buição para a saúde da 
região, porque assim 
fortalece a nossa fro-
ta e melhora conside-
ravelmente os atendi-
mentos de urgência e 
emergência’’, observa 
a Prefeita do Movimen-
to Democrático Brasi-
leiro – MDB.

Já o Deputado João 
Jaime diz que o Município 
de Canindé que agora vai 
ganhar uma Policlínica, 
precisa estruturar sua fro-
ta de veículos para aten-
der o fluxo de pacientes 
quando necessário.

‘’Estamos trabalhan-
do por Canindé nossa 
finalidade é melhorar 
a qualidade de vida da 
população em todos os 
aspectos’’, concluiu. A 
chegada das Ambulâncias 
tem previsão para o mês 
e julho.

A Prefeitura de Ca-
nindé, através do 
Serviço Autônomo 

de Água e Esgoto – SAAE, 
já prepara um novo cro-
nograma de abasteci-
mento da cidade.

O motivo, a população 
deve saber que as chuvas 
caídas não foram sufi-

Canindé terá novo 
cronograma de 

abastecimento d’água
cientes para que os açu-
des recebessem uma boa 
recarga de água, como 
foi o caso do Sousa.

Segundo, Francisco de 
Sousa Rocha (Chiquinho), 
Presidente da Autarquia, 
o Sousa praticamente se-
cou, passando o Bombea-
mento a ser feito somente 

do açude São Mateus, ra-
zão pela qual a necessida-
de do novo cronograma.

Chiquinho reforça que 
o novo cronograma será 
divulgado, mas como o 
racionamento prossegue, 
pede para a população 
colaborar consumindo 
apenas o necessário.
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Foi realizado no 
dia 09 de junho, 
no município de 

Granja a implantação do 
sistema de vídeomoni-
toramento e o Batalhão 
de Policiamento de Ron-
das e Ações Intensivas e 
Ostensivas (BPRaio). A 
ação contou com a pre-
senta do Governador do 
Ceará, Camilo Santana, 
acompanhado do Secre-
tário de Segurança Pú-
blica e Defesa Social, 
André Costa e a Prefeita, 
Amanda Aldigueri.

A Central de Gran-
ja vai contar com 37 
policiais, um oficial co-
mandante, 16 motos e 
uma viatura nova, pro-
tegendo os granjenses da 
sede e das localidades. 
Além disso, também foi 
implantada uma sala de 

A Secretaria Munici-
pal de Educação, 
de Granja, atra-

vés de uma parceria com 
Governo do Estado, inau-
gurou no dia 15 de junho, 
o Centro de Educação In-
fantil Francisca Alba do 

Granja recebe equipes do BPRaio 
e videomonitoramento

monitoramento em ví-
deo para acompanhar os 
acontecimentos gravados 
pelas 17 câmeras que fo-
ram instaladas na sede da 
cidade.

Além da seguran-
ça, o Governo do Ce-
ará trará um pacote 
diversificado de me-
didas para a cidade. 
Em discurso o governa-
dor adiantou que será 
construída uma Areni-
nha, além de liberação 
de verba para reforma 
do mercado da cida-
de, melhoria das ruas, 
e reforma de escolas. 
“Estamos selando com-
promissos com a Pre-
feitura de Granja para 
atender a necessidades 
importantes para o de-
senvolvimento da re-
gião”, contou Camilo.

O evento contou com 
grande participação dos 
moradores que celebra-
ram a novidade com mui-
ta festa. “É uma coisa 
nova e muito boa para nós 
de Granja, todo esse apa-

rato. A cidade tem muito 
a ganhar, as pessoas irão 
mais às praças, ocuparão 
os espaços. Temos que 
comemorar essa conquis-
ta”, destacou a professo-
ra Lourdes Oliveira.  

“Esse investimento 
será importante para 
complementar o traba-
lho que a prefeitura vem 
realizando na segurança 
do município. Com essa 
central a população terá 

uma segurança ampliada. 
E continuamos trabalhan-
do em parceria com o 
Governo para trazer mais 
melhorias para Gran-
ja”, enfatizou a Prefeita 
Amanda Aldigueri.

Centro de Educação Infantil foi inaugurado em Granja

Nascimento, na Vila de 
Adrianópolis. A solenida-
de contou com a presen-
ça da primeira Dama do 
Estado, Onélia Santana; 
da Vice-Governadora, 
Izolda Cela; da Prefeita 
de Granja, Amanda Aldi-

gueri; com a diretoria e 
administradores do Cen-
tro Infantil e demais au-
toridades e populares da 
região.

Esse Centro de Educa-
ção Infantil vai propor-
cionar uma educação de 

qualidade para todas as 
crianças do distrito e vai 
beneficiar diversas famí-
lias da região. “Saber que 
nós estamos investindo e 
nos empenando em algo 
que faz uma diferença 
para a sociedade é emo-
cionante. Investir nas 
crianças e na educação 
infantil é como pavimen-
tar uma trajetória que vai 
trazer melhorias a médio 
e longo prazo para a co-
munidade. A educação é 
um dos pilares de susten-
tação para qualquer mu-
dança que se deseje em 
uma sociedade”, afirmou 
a Vice-Governadora Izol-
da Cela. 

A Prefeita Amanda 
Aldigueri deu ênfase ao 
fato do CEI estar sendo 
inaugurado em um distri-

to, mostrando que não é 
apenas a sede do muni-
cípio que é privilegiada 
com acesso a esse tipo 
de equipamento. “São 
projetos como esse que 
vem para mudar nossa 
realidade. É um orgulho 
e uma grande satisfação 
estar fazendo parte des-
sa história porque daqui 
a cinco, dez, quinze, vin-
te anos sairão muitos fru-
tos dessa ação de hoje. 
Não tenho palavras para 
agradecer toda parceria 
que o Governador, Ca-
milo Santana, tem dado 
para o desenvolvimento 
de Granja, desde a ges-
tão passada, muito obri-
gada por tudo”, ressaltou 
a gestora.

Na ocasião, também 
foi assinado pela Primei-

ra Dama, Onélia Santana, 
uma Ordem de Serviço 
para a construção da Pra-
ça Mais Infância, no Bair-
ro Campo de Aviação, na 
sede do município. “Nós 
ficamos muito felizes 
quando existe uma sin-
tonia entre a Prefeitura 
Municipal e o Governo do 
Estado para que andan-
do juntos, a população 
possa ganhar cada vez 
mais. Exemplo disso é a 
Praça Mais Infância que 
vai conter uma quadra de 
futebol, um playground 
com vários brinquedos, 
academia de ginástica ao 
ar livre, piso adaptado, 
espaço de cultura, arte 
e lazer, vai ser uma pra-
ça para juventude e para 
toda comunidade” desta-
ca a Primeira Dama.

Granja foi um dos 
municípios cea-
renses contem-

plados com as novas via-
turas da Policia Militar do 
Ceará. A solenidade de 
entrega dos veículos foi 
realizada pelo Governo 
do Estado no último dia 
04 de julho, em Sobral, 
e contou com a presen-
ça da vice-governadora, 
Izolda Cela.

O município recebeu 
três novos veículos que 
irão servir ao Policiamen-

Granja é contemplada com 3 novas viaturas
to Ostensivo Geral da ci-
dade. Esse investimento 
é uma parceria da Pre-
feitura com o Governo do 
Estado e irá intensificar 
as ações feitas na segu-
rança da cidade, que já 
contam com a implan-
tação da Guarda Munici-
pal, posse dos Agentes de 
Trânsito, implantação do 
sistema de vídeomonito-
ramento e o Batalhão de 
Policiamento de Rondas e 
Ações Intensivas e Osten-
sivas (BPRaio).

O evento contou com a 
presença do Secretário da 
Segurança Pública e Defe-
sa da Cidadania, Sgt Inácio 
Magalhães, o Secretário 
de Administração, Nicanor 
Angelim e o Secretário de 
Finanças, Adriano Teixei-
ra, que receberam das 
mãos da Vice-Governadora 
do Estado do Ceará, Izolda 
Cela, e dos comandantes 
Cel Assis Azevedo e Major 
Eduardo Sousa, a chave de 
mais uma viatura para Po-
licia Militar de Granja.
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Aconteceu dia 04 de 
julho, no auditório 
da Escola Profis-

sionalizante Monsenhor 
Expedito da Silveira de 
Souza, a Conferência Mu-
nicipal de Educação, pau-
tada no tema: “Camocim 
Rumo a uma Educação de 
Qualidade: Avaliar e mo-
nitorar as conquistas al-
cançadas em consonância 
com o Sistema Nacional de 
Educação”, realizado pela 
Prefeitura de Camocim, 
por meio da Secretaria 
Municipal da Educação.

O debate esteve foca-
do nas políticas públicas 
do município, aberto a 
todos os interessados em 
discutir e traçar novos 
rumos na área da educa-

Capacitação, em-
pregabilidade e 
autonomia finan-

ceira. Essas foram algu-
mas das palavras citadas 
durante a tarde desta 
do dia 10, na sede da 
Secretaria Municipal do 
Desenvolvimento Social 
e Cidadania, durante a 
entrega dos certificados 
aos concludentes dos 
cursos profissionalizan-
tes, de Corte e Costura 
Industrial, Informática 
Básica, Empreendedoris-
mo e Negociação, ofer-
tados pela Prefeitura de 
Camocim.

No dia 06 de ju-
lho, aconteceu 
o Primeiro En-

contro do Núcleo de 

Prefeitura realiza Conferência Municipal de Educação
ção e contou com uma 
programação aberta aos 
diversos segmentos da so-
ciedade civil.

Elizabete Magalhães, 
titular da Secretaria Mu-
nicipal da Educação, 
definiu que o encontro 
apresentou à sociedade 
voz e vez, diante do de-
bate apresentado. “Esta 
conferência, é um espa-
ço democrático, no qual 
todos os participantes e 
envolvidos, possuíram voz 
e vez, pois é a partir da 
participação coletiva que 
a Educação se torna algo 
imponente, diante da 
nossa realidade”, desta-
cou a secretária.

O vice-prefeito Chi-
quinho do Peixe destacou 

a importância da confe-
rência para o ensino em 
Camocim. “Promover um 
instrumento democráti-

co para a educação de 
nossas crianças e adoles-
centes, com a participa-
ção de todos, é sempre 

necessário e positivo”, 
concluiu.

A programação contou 
ainda, com a apresenta-

ção dos avanços mais re-
centes no setor da educa-
ção e formação de grupos 
de trabalhos temáticos.

Prefeitura entrega certificados de cursos 
profissionalizantes para famílias do Residencial 

Nova Olinda
Os cursos foram minis-

trados em parceria com o 
Serviço Nacional de Apren-
dizagem Industrial (SENAI-
-CE), tendo como público-
-alvo, famílias moradoras 
no Residencial Nova Olin-
da. integrantes de pro-
jetos sociais do Governo 
Federal, com acompanha-
mento do município.

“Esta foi uma parceria 
que teve como objetivo, 
promover a capacitação 
destas pessoas, visando 
estimular as famílias be-
neficiárias para o cresci-
mento de suas habilida-
des e potencialidades”, 

explicou Francisca Josea-
ne, titular da Semdesc.

A prefeita Monica 
Aguiar, que presidiu a so-
lenidade de entrega dos 
certificados aos forman-
dos, destacou a impor-
tância do trabalho de-
senvolvido pela gestão, 
ao cuidar da população. 
“Uma gestão se constrói 
com pessoas e o foco des-
ses cursos, são preparar e 
capacitar o cidadão para 
o mercado de trabalho, 
proporcionando aos pais 
ou mães de família, em-
pregabilidade e conse-
quente autonomia finan-

ceira, promovendo assim, 
a geração de trabalho e 
renda”, frisou.

Para o concluinte, Jair-
ton de Araújo, o curso foi 
muito útil. “Foi um perío-

do muito proveitoso. Meu 
objetivo foi incrementar 
meu currículo de modo a 
estar pronta para as opor-
tunidades que surgirem. 
A Prefeitura está de para-

béns por realizar projetos 
assim, que podem trazer 
mais condições de aperfei-
çoamento profissional, au-
mentando nossas chances 
de trabalho”, destacou.

Prefeitura promove Primeiro Encontro 
de Formação do NUCA

comendadas para a ob-
tenção do Selo Unicef, 
Edição 2017 – 2020, que 
orienta a formação dos 
núcleos nos municípios 
participantes.

“Adolescentes com 
idade entre 12 e 17 anos 
discutem temas que 
afetam as suas vidas. O 
núcleo tem por objetivo 
apoiar os adolescentes 
no desenvolvimento de 
competências, contri-
buir para fortalecer sua 
capacidade de partici-
par nas políticas públi-
cas e promover o enga-
jamento deste público 
no conjunto de estra-

tégias do Selo Unicef”, 
destacou Ricardina Oli-
veira, Articuladora Mu-
nicipal do Selo.

No primeiro encon-
tro, os adolescentes 
participantes, tiveram 
a oportunidade de co-
nhecerem a proposta 
do NUCA e interagirem. 
“Gostei demais deste 
espaço e espero poder 
contribuir com as dis-
cussões. Precisamos 
expor nossas idéias e 
também contribuir para 
uma sociedade mais 
aberta aos avanços so-
ciais”, ressaltou Mirley 
Araújo, de 17 anos.

Cidadania Adolescente 
(NUCA), promovido pela 
Prefeitura de Camocim, 
por meio da Comissão 

Intersetorial pelos Di-
reitos da Infância e Ado-
lescência. A iniciativa 
faz parte das etapas re-

O município de Camo-
cim, trabalha por mais 
uma contemplação do 
Selo Unicef, desta vez, 
na edição 2017 – 2020. 
“O município mostra 
seu potencial quanto às 
políticas públicas des-
tinadas aos nossos ado-
lescentes. Mais do que 
isso, temos a convicção 
de que todo esse enga-
jamento entre o Poder 
Público e a socieda-
de, fará com que, mais 
uma vez, Camocim se 
destaque mais ainda”, 
considerou, Francineu-
do Rocha, facilitador do 
grupo dos envolvidos.
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SÓ DIESEL
Vendemos peças para 

tratores, caminhão, 
carreta e utilitários

(88) 3437.4266 / 99979.3780
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Serviço Mecânico,
Torno e Solda em Geral

CE 164 - TAUÁ-CE 

• Restaurante
• Serviços de Buffet
• Lanches • Eventos
• Confraternizações

Muitas felicidades ao 
amigo tauaense e oroense, 
Guilherme Feitosa, 
aniversariante do dia 28 de 
julho. Desejamos muita paz, 

saúde e sucesso.

Parabéns para a educadora 
Marivone Rolim 

em Tauá, que dia 07 de agosto 
completa mais um ano de 
vida ao lado de amigos e 

familiares. Muitas Felicidades, 
saúde e sucesso.

Parabéns ao amigo tauaense 
Dr. Ronaldo César, 

que dia 10 de agosto 
completou mais um ano de 

vida ao lado de amigos e 
familiares. Felicidades, paz, 

saúde e sucesso.

Muitas Felicidades ao 
presidente da Câmara de 

Parambu, 
Ivan Zacarias, 

que dia 26 de julho completa 
maismum natalício. 
Desejamos sucesso e 

felicidades

Parabéns a 
Neto Bala 

em Parambu, que dia 02 de 
agosto completa mais um ano 

de vida. Desejamos muitas 
felicidades, saúde e paz.

Felicidades ao vereador de 
Camocim e presidente da UVC, 

César Veras, 
que dia 04 de agosto completa 

mais um ano de vida ao 
lado de amigos e familiares. 

Parabéns.

Muitas felicidades ao amigo 
Roberto da Casa 

da Irrigação, 
aniversariante do dia 07 de 

agosto. Desejamos muita paz, 
saúde e sucesso.

Parabéns ao 
vice-prefeito de Tauá, 

Fred Rêgo, 
que dia 17 de julho completa 
mais um ano de vida ao lado 

de anigos e familiares. 

Parabéns ao amigo 
e empresário 

Paraíba da RevestCar, 
aniversariante do 

dia 28 de julho. 
Que Deus conceda muitas 

felicidades, saúde e paz

Parabéns a jovem tauaense 
Danielle Ferreira, 

aniversariante do dia 
17 de julho. Desejamos 
muitas felicidades, paz, 

saúde e sucesso.

GENTE DO SERTÃO 

Parabéns a todos aniversariantes do mês
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Em parceria com o 
Anuário do Ceará, o 
Instituto de Pesqui-

sa e Estratégia Econômica 
do Estado (IPECE) reali-
zou a análise comparativa 
dos municípios cearen-
ses nas dimensões: ges-
tão fiscal, planejamento, 
transparência, resultado 
e eficiência.

A novidade desta edição 
do Anuário do Ceará é o con-
teúdo exclusivo com infor-

Mombaça tem se destacado 
pela qualidade dos serviços 
ofertados, a gestão é muito 

bem avaliada pela população, tendo 
o prefeito Ecildo Filho considerado o 
2º melhor prefeito do Ceará, ficando 
atrás apenas do Prefeito de Fortale-
za, Roberto Claudio. Além de garan-
tir a qualidade dos serviços ofertados 
aos munícipes, a gestão vem manten-
do a tradição na realização de even-
tos culturais.

No dia 29 de junho, foi realizado na 
avenida principal da cidade, o “4º Mom-
baça Rastapé”, evento que teve como 
atração principal o cantor Leonardo, 
além de Pedro e Benício e atrações lo-
cais. Mais de 20 mil pessoas cantaram os 
principais sucessos do artista nacional, 
não deixando ninguém parado.

O prefeito Ecildo Filho, disse que foi 
um grande evento cultural com apoio do 
Ministério do Turismo, Governo Federal, 
contando ainda com a ação beneficente 
de arrecadar a cada entrada 1 kg de ali-
mento não perecível para doação pos-
terior à famílias carentes de Mombaça.

O Prefeito Ecildo Fi-
lho, acompanhado 
da Primeira Dama 

Jakelini Braga Evangelista 
e uma comitiva de secre-
tários e vereadores, inau-
gurou mais um Sistema de 
Abastecimento de Água, 
no Sitio Flores (Distrito do 
Açudinho dos Costas) bene-
ficiando 94 famílias. A obra 
tem um investimento no 
valor de 425.598,48 (qua-
trocentos e vinte e cinco 
mil, quinhentos e noventa 
e oito reais e quarenta e 
oito centavos).

O abastecimento do Sitio 
Flores leva a marca do Pro-
grama Mais Água, maior pro-

Mombaça realiza com sucesso seu 4º RastaPé

Mombaça sai de 170ª para 
10ª colocação no ranking 

do anuário do Ceará

Inaugurado Sistema de Abastecimento 
de Água do Sitio Flores

grama de abastecimento de 
água da história do municí-
pio de Mombaça, que consis-
te em ações que vão ajudar 
e garantir o desenvolvimen-
to com mais qualidade de 
vida para a população.

O Programa com a par-
ceria dos seguintes órgãos: 
Prefeitura de Mombaça, 
através das secretarias de 
Agricultura e Meio Ambiente 
e Recursos Hidricos; Ministé-
rio da Integração Nacional 
de Obras Contra as Secas 
(DNOCS) e Fundação Nacio-
nal de Saúde (Funasa).

No Programa serão apli-
cados recursos na ordem de 
9 milhões, 486 mil e 600 re-

ais, em ações visam a con-
vivência no semi-árido com 
qualidade de vida.Entre elas 
estão: perfuração de poços 
profundos, construção de 
cisternas de produção, ins-
talação de Sistema Salta-Z, 
construção e instalação de 
barragens subterrâneas e 
escavação de bebedouros, 
construção e recuperação de 
açudes e sistema de abaste-
cimento de  água.

Ao entregar uma obra o 
prefeito Ecildo Filho sente-se 
realizado por beneficiar aque-
les que ele chama do bem 
mais precioso de Mombaça, 
que são os mombacenses.

ASCOM PMM

mações e rankings das ges-
tões municipais do Estado. 

Na Gestão Fiscal, foram 
utilizados como indicadores a 
arrecadação e a liquidez dos 
municípios. O indicador Efe-
tividade de Planejamento foi 
gerado a partir de dados do 
Tribunal de Contas do Ceará 
(TCE) e avaliou a capacidade 
de planejamento e execu-
ção do orçamento por parte 
dos municípios. A dimensão 
da Transparência Municipal 

analisou as informações pre-
sentes nos portais de trans-
parência dos municípios ce-
arenses, como existência de 
endereço eletrônico, trans-
parência da gestão fiscal, 
processos licitatórios, etc. 
A gestão do município de 
Mombaça está pela primei-
ra vez na sua história, entre 
as dez melhores do Estado. 
Os municípios com melhor 
resultado apresentando ín-
dice de eficiência e trans-

parência, saindo bem em 
quase todas as dimensões. 
Mombaça saiu do ranking 
de número 170ª no ano de 
2012, para a 10ª colocação 
nesse último resultado.

Para o prefeito Ecildo Fi-
lho, o crescimento é signifi-
cativo e de uma grande im-
portância, pois mostra que 
a gestão municipal cresceu 
a passos largos e está com-
prometida com a transpa-
rência e eficiência fiscal.


